

Iglesias y Errejón chocan por el control de Podemos

El partido se enfrenta también a la amenaza de rebelión en Cataluña

F. MANETTO / E. G. DE BLAS
À. PIÑOL, Madrid / Barcelona

La crisis que estalló el lunes en la dirección de Podemos en la Comunidad de Madrid ha destapado la división en la cúpula del partido: el choque por el control de la formación entre sus distintas familias: la del secretario general, Pablo Iglesias, y la de su número dos, Íñigo Errejón. El secretario de Organización madrileño, Emilio Delgado, próximo a Errejón, dimitió con duras críticas a Luis Alegre, hombre de confianza de Iglesias y cofundador de Podemos. Errejón salió en defensa de Delgado frente a la corriente del partido que exigía su acta de diputado. Además de una pugna de poder, también se esconde una discusión ideológica sobre cómo relacionarse con el PSOE. En Cataluña, Iglesias se enfrenta a otra rebelión de su partido. El sector crítico quiere forzar la renovación de su dirección para no depender de Madrid. PÁGINAS 15 Y 16

OPINIÓN

Un llamamiento al papa Francisco

HANS KÜNG

Llegado al final de mis días y movido por una profunda simpatía hacia usted, quisiera hacerle llegar mi ruego de que se proceda a una discusión libre y seria sobre la infalibilidad. PÁGINA 11

ADEMÁS

Crece la preocupación por la corrupción

La inquietud de los españoles por la corrupción pasó en el último mes del 39,2% al 47,5%, según el CIS, coincidiendo con el caso Taula, que afecta al PP. P20



Almería, el cortijo de los desposeídos

P25

PSOE y Ciudadanos acuerdan incluir al PP en sus contactos

Rajoy se niega a dialogar sobre el compromiso de Sánchez y Rivera y propone negociar de nuevo partiendo de cero

A. DÍEZ / J. CASQUEIRO
J. JOSÉ MATEO, Madrid

La alianza entre el PSOE y Ciudadanos ha llevado a los socialistas a incluir al PP en su ronda de negociaciones para formar un nuevo Ejecutivo. Los partidos de Pedro Sánchez y Albert Rivera han decidido convocar a aquellas fuerzas políticas con las que

creen factible entenderse en torno a su programa de gobierno, tal y como ayer les hicieron saber por carta a PP, Podemos, En Comú, En Marea, Compromís, PNv e IU. Ciudadanos ha conseguido que los socialistas acepten reunirse con los populares en un encuentro a tres bandas. Para Sánchez y Rivera, la ba-

se de esa cita debe ser su acuerdo sobre 200 medidas, un punto de partida que no comparte Rajoy. Ayer el portavoz del PP, Pablo Casado, advirtió de que su líder llamará a los dirigentes del PSOE y Ciudadanos por separado para "poner el contador a cero" y negociar sobre "un folio en blanco". PÁGINA 17



¿HACIA DÓNDE IR AHORA? Después de la decisión de la UE de devolver a Turquía a todos los migrantes llegados desde ese país, crece la incertidumbre sobre su destino en el campo de refugiados de Idomeni (Grecia), en la imagen. / DIMITAR DILKOFF (AFP) P3 Y 4 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

CARIBE 2016 Última Hora

9 días / 7 noches Todo Incluido en avión desde Madrid

PLAYA BÁVARO (Rep. Dominicana) Salidas: 14 y 28 de marzo Hotel Caribe Club Princess 4* ^{91P} desde 850€	RIVIERA MAYA (México) Salida: 13 de marzo Hotel Grand Sirenis Riviera Maya 5* desde 920€
--	--

Precios desde por persona en habitación doble. Incluye tasas de aeropuerto, traslados y seguro de viaje. Tasas gubernamentales no incluidas a pagar en destino, consultar. Gastos de gestión por reservar en NAUTALIA 10€.

200 oficinas
902 811 811
nautalia.com

Miles de paquetes quedan sin entregar por el cierre de una empresa de envíos

Bloqueo a las remesas a Ecuador

VICENTE G. OLAYA, Madrid

La empresa de paquetería OGC, una de las principales compañías de envío de objetos a Ecuador, cerró repentinamente el pasado lunes, dejando con sus bienes varados a unos 5.000 ecuatorianos residentes en España. No se tiene constancia del número de paquetes bloqueados, porque los responsables de la empresa han des-

truido documentos y muchos de los objetos almacenados han desaparecido, según han reconocido los empleados, pero algunas de las remesas alcanzaban los 35.000 euros. Cada kilo tiene un precio de 4,5 euros y el peso mínimo por envío asciende a 30 kilos. OGC tiene oficinas en Murcia, Palma, L'Hospitalet y Bruselas. Ninguna funciona. PÁGINA 24